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2019/06/22 

進路を考える会 議事録 

 

コース：  人文科学系     大学、学部名：早稲田大学文化構想学部文化構想学科 

 

・進路を決定した時期と、その大学を選んだ理由を教えてください。 

 

 高２で私立文系、外国語系の上智を志望し、勉強していた。 

偏差値の上昇にしたがって、社会学の勉強をしたいと思うようになり 

３年後期で早慶の社会学系の勉強のできる学部を選んだ。  

 

・どのような入試方式でしたか？また併願校はどのような基準で選びましたか？ 

  

 個別試験 

 併願校：早稲田・慶応 

  

 センター利用 

 明治・青学・立教 

 

・本格的に、受験勉強を始めた時期はいつですか？ 

 

１、２年次で基礎を固める（英単語・古文法）→その後演習、過去問（英語・古文） 

日本史は３年生から 

比率は英：国：日本史＝５：３：２ 

 

・どのような勉強方法でしたか？ 

 

 学校が終わったら塾へ（10 時頃まで） 

 朝は 1 時間早く学校へ行き昼休みも時間を作って勉強していた。 

 

 英語→３年の夏までに文法をたたきこみ、演習・過去問は秋から。 

 国語→現代文、３日に１度はやることに決めていた。 

 

・おすすめの参考書はありますか？ 

 英語：ネクストステージ（文法）、ターゲット→基礎固めとして使いその後問題集へ 

 国語：みるみる（学校の教材） 

 日本史：教科書、図録、資料集を見て流れで覚える。仕上げで東進の一問一答使用。 

 慶応の論述対策には東大・東工大の赤本を使用（問題傾向が似ていたので） 
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・部活や委員会、行事との両立についてアドバイスをお願いします。 

 

バドミントン部で 7月位まで部活に参加していたが、部内が勉強に積極的な雰囲気だった

ので良い刺激になった。 

メリハリをつけて自分に合った参加の仕方をすればよい。 

 

・受験を振り返り、感想を聞かせてください。（家族にしてもらって嬉しかったこと、嫌だ

ったこと） 

   

 家族は信頼してもらっていたので、放任してもらっていた。 

 イライラはゼロだった。 

 スマホはギリギリまで使用していたが、息抜きにはよいが節度が必要だと思う 

 

・ 1年生または早くからやっておいた方がいいと思うことはありますか？ 

 

英語、国語は積み重ねが大切。（長文読解は１日１個必ず問題を解くようにした） 

特に英単語と古文単語は重要 

 

・大学の授業内容、学校生活全般の感想を聞かせてください。 

 また、入学前と印象の違いはありましたか？ 

  

 授業は週 10 コマ 第二外国語 週４（必修）、英語週 1 コマ 

 文学部と共通の授業が約 9 割 

 文学構想学部は 1 年生のうちに色々な授業をうけて、2 年生以降で６つの形態にわかれる 

 神奈川総合高校の授業が大学になった印象。作家の重松先生の授業が受けられる。 

 

・現役生に伝えたいことがありましたら、ぜひお話しください。 

 

 TEAP 利用方式をうまく活用するとよい。難易度が高いので 3 年生になってからでも。 

 Writing →クリラーとって下さい。 

 今心配していても時期がくればちゃんと受験生らしくなるので安心して下さい。 

 

＜質疑応答＞ 

 早稲田受験日の前日にホテルに宿泊したのはなぜですか？ 

 

 →親が心配性で、受験日に通勤ラッシュで間に合わなくなることを心配して 

池袋に宿泊した。 


